

# Prentsa oharra

## Nota de prensa



### **SAN SEBASTIÁN VOLVERÁ A MOSTRAR SU SOLIDARIDAD CON LA ACOGIDA EN VERANO DE NIÑOS SAHARAUIS**

Un año más, San Sebastián volverá a mostrar su carácter solidario a través del programa Vacaciones en Paz-Oporrak Bakean por el que niñas y niños saharauis pasarán unas semanas alejados de las duras condiciones del exilio en el desierto de Argel.

El Concejal de Diversidad e Inclusión del Ayuntamiento donostiarra, Iñigo García, ha destacado que “son ya 39 los años que San Sebastián viene desarrollando este programa que, de la mano del Frente Polisario, aleja a los más pequeños saharauis de su difícil vida en el exilio, aunque sea por unas semanas en verano. Nuestro objetivo para este año es conseguir doce familias donostiarras dispuestas a acoger en sus casas a estos niños, toda una experiencia vital y solidaria. Es la misma cifra del pasado año”.

De los doce niños y niñas que se plantean como objetivo de acogida, seis repiten con sus familias de acogida del año pasado, otros dos niños repiten experiencia pero hay que buscarles familia y otros cuatro son nuevos en su visita a San Sebastián y también precisan de una familia de acogida.

# Prentsa oharra

## Nota de prensa

Se pone ya en marcha la campaña y el proceso de inscripción para aquellas familias donostiarras que quieran vivir esta experiencia.

En la estancia de los niños y niñas en San Sebastián pasan revisiones médicas e intercambian usos culturales, lingüísticos y conocen otras realidades más allá de los campamento de refugiados en los que viven a diario en Tindouf.

Para animar la implicación de las familias, se va a enviar la información a los centros escolares de la ciudad y se colocarán carteles en puntos claves de San Sebastián. Además, el miércoles 12 de febrero tendrá lugar en el Ayuntamiento una charla informativa abierta a la ciudadanía interesada en la que se informará con detalle del programa Oporrak Bakean.

También en los Haurtxokos de la ciudad habrá talleres de cultura árabe e información del programa. Será mañana sábado en el Haurtxoko de Aiete y el 22 de febrero en el de Intxaurreondo, ambos a las 17.00 horas.

La campaña también se mueve en las redes sociales bajo el lema “Una ventana abierta a la esperanza”

**Último día** para apuntarse el **15 de marzo**.



### PARA INFORMACIÓN PERSONALIZADA E INSCRIPCIONES:

En la oficina de Cooperación  
Palacio Aiete  
Paseo de Aiete, 65. 1º  
20009 DONOSTIA

**Teléfonos:** 630 533 468 / 943 48 14 71

**Mail:** [oporrabakean@donostia.eus](mailto:oporrabakean@donostia.eus)  
[www.oporrabakeandonostia.eus/es](http://www.oporrabakeandonostia.eus/es)